

Ressort: Entertainment

## Lady Gaga: Ich wollte aus dem Musikgeschäft aussteigen

Los Angeles, 05.10.2014, 03:00 Uhr

**GDN** - Die Pop-Ikone Lady Gaga hat im vergangenen Jahr über ein Ende ihrer Karriere im Musikgeschäft nachgedacht. "Ich war so erschöpft und ausgebrannt, dass ich aus dem Musikgeschäft aussteigen wollte", sagte sie der "Welt am Sonntag".

"Für einige Leute um mich herum war es wichtiger, so schnell wie möglich so viel Geld wie möglich aus mir herauszupressen. Das war ihnen wichtiger, als meine Kreativität zu fördern oder mir zu helfen, mich als Musikerin weiterzuentwickeln." 2013 hatte sich die 28-jährige New Yorkerin von ihrem langjährigen Manager getrennt. "Ich war so angesagt, dass man am Ende keinen Unterschied mehr erkennen konnte zwischen dem, was mal meine authentische künstlerische Ausdrucksform war und dem Marketing, zu dem sich das alles ausgewachsen hatte", sagte Lady Gaga der "Welt am Sonntag". "Am Ende bleibt dann nur hängen: `Lady Gaga - das ist doch die mit den verrückten Kostümen und den abgefahrenen Videos.` Die Kunst, die Musik wurden nicht mehr wahrgenommen." In dieser Phase habe ihr die Zusammenarbeit mit dem Entertainer Tony Bennett geholfen, mit dem sie gemeinsam das Album "Cheek to cheek" veröffentlicht hat, eine Sammlung von Jazz-Klassikern. "Ich will aus meinem Trend ausbrechen. Deshalb habe ich vier Minuten lange Jazz-Lieder gesungen. Ich habe wieder Musik gemacht", sagte sie der "Welt am Sonntag". "Tony hat mir auch nie gesagt: `Zieh mal die blöden Kostüme aus.` Er sagte nur: `Sei du selbst - und sing!` Sie habe sich bei Bennett gut aufgehoben und von ihm verstanden gefühlt. "Ich habe mit ihm die dunkelsten Geschichten meines Lebens geteilt. Ich habe ihm Dinge erzählt, die ich noch nie jemandem offenbart hatte", sagte Lady Gaga der "Welt am Sonntag". Dass Bennett 60 Jahre älter ist als sie, sei kein Problem gewesen. "Wenn wir zusammen Jazz singen, spielt das keine Rolle, da gibt es keine Distanz. Er ist für mich wie ein Großvater, Vater, Onkel, mehr noch: wie ein Bruder, ein Freund."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-42265/lady-gaga-ich-wollte-aus-dem-musikgeschaeft-aussteigen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)